



30
MAR

📍 INSEP

SPORTIFS DE HAUT NIVEAU

Quelles performances pour les sportives aux Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024 ?

Le Groupe de Travail « Genre et Performance » a été créé à l'initiative du Réseau National d'Accompagnement Scientifique de la Performance (RNASP), du Pôle Performance de l'INSEP, en septembre 2021. Ce Groupe de Travail a pour objectifs :

- De promouvoir la recherche au profit du sport de haute performance ;*
- D'apporter des solutions scientifiques et technologiques aux questions des entraîneur.e.s et des athlètes.*

📅 AJOUTER AU CALENDRIER

Le Groupe de Travail « Genre & Performance » vous invite le Mercredi 30 Mars 2022, à l'INSEP, à une journée d'échanges autour du thème : « Quelles performances pour les sportives aux Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024 ? ».

Trois thèmes guideront l'organisation des débats :

- Témoignages d'acteurs à propos du genre et de la haute performance (Mise en lumière d'athlètes confronté.e.s aux questions du genre au cours de leur carrière ;
- Plans de féminisation des fédérations : analyse du changement
- Partage des pratiques d'accompagnement et de formation : nouveautés/changements en matière d'accompagnement scientifique et de formation.

Avec les JOP Paris 2024, la « performance » est au centre des attentions. Il s'agit ici d'analyser la performance au prisme du genre, sans pour autant ENVISAGER le genre COMME une variable scientifique plus déterminante qu'une autre « a priori » ; c'est ainsi que nous étudions les questions posées par les entraîneur.e.s et les sportif.ve.s. Nous croyons que cette approche permettra de répondre à des questions scientifiques peu traitées jusque-là, relatives aux hommes et/ou femmes sportif.ve.s de haut niveau. En particulier, les recherches à propos de la parentalité (paternité et maternité), des

URL de la page : <https://www.insep.fr/fr/agenda/quelles-performances-pour-les-sportives-aux-jeux-olympiques-et-paralympiques-paris-2024>

transformations corporelles et de la gestion du poids, de l'impact des stéréotypes, ainsi que de fluctuations hormonales pourraient être mieux comprises. Nous prévoyons que les solutions scientifiques et technologiques faciliteront l'accompagnement scientifique de la performance des sportif.ve.s de haut niveau en apportant des éléments de construction susceptibles d'aider à la prise de décision des entraîneurs et à la transformation des pratiques des athlètes.



Inscription à la journée du 30 mars 2022 sur le lien suivant ...